

# L'éveil aux sports et loisirs rencontre un vif succès

■ Vendredi 27 janvier, l'association sports loisirs de Montigné-le-Brillant (ASLM) a tenu sa 30<sup>e</sup> assemblée générale. Aujourd'hui, l'association compte plus de 200 adhérents pratiquant un sport ou un loisir. Parmi les investissements à venir, le président Xavier Bertron a annoncé l'acquisition de tenues grand froid pour les dirigeants de la section football, de matériel de sonorisation, d'une frioteuse... Lancé en septembre,

l'éveil à toute sorte de sports et de loisirs rencontre un vif succès. Cette activité s'adresse aux enfants âgés de 6 à 8 ans, de manière à faciliter le choix des enfants pour une pratique ou une autre. Dans l'autre sens, le badminton adulte, le tennis de table et le volley-ball ont vu leurs effectifs diminuer.

*L'assemblée attentive aux propos du président Xavier Bertron.*

